



いわきの子

岩城小学校
学校便り
第6号
R7.5.13
文責：校長

〈学校教育目標〉「ふるさとに誇りを持ち、たくましく生き抜く子どもの育成」

「運動会」を体育館で実施しました(5/11)

10日(土)に予定していた運動会は天候に恵まれず、予備日としていた11日(日)に体育館で実施しました。体育館での運動会は、岩城小学校開校以来初めてのことでした。

今年の運動会のテーマは「Memory enjoy Sports Day ～最後まで走り抜け～」でした。正直なところ、どんな運動会になるのか多少の不安がありましたが、運営も競技も応援も、6年生を中心に、子どもたちが【走って、踊って、声を出して】とてもよくがんばってくれました。そのおかげもあり、競技する側も参観する側も思った以上に楽しめた運動会になりました。子どもたちの様子や表情からは、【学校が楽しい場所】であるということに改めて実感しているように見えました。

体育館開催にもかかわらず、とてもたくさんの保護者やご家族、地域の皆様にご来校いただきました。皆様には、参観場所や参観種目の制限など、窮屈な思いをさせていただきましたが、マナーがすばらしく、スムーズに進行させることができました。また、玉入れや綱引きなど、急遽実施した種目が多くありましたが、それらが盛り上がったのは、PTA役員の方々の全面的な協力があったからこそでした。ご来校いただいたすべての皆様に、心より感謝申し上げます。

この日実施できなかった〈徒競走〉や〈リレー〉は、14日(水)にグラウンドで、“全校体育”という形で実施する予定です。その結果を加えて総合成績を集計します。なお、応援賞は次のとおりでした。

〈応援賞〉

優勝	黄組	「パワフルサンダー賞」
	赤組	「アイデアファイヤー賞」
	青組	「スマイルウェーブ賞」



【赤組】



【青組】



【黄組】

いのちをまもる われをみがく きついでうごく

～「運動会」スナップ集～



【体育館に整列】



【団長による選手宣誓】



【低学年ダンス】



【玉入れ】



【起こせ！岩城旋風！】



【大玉転がし】



【大縄跳び】



【綱引き】



【他学年の競技にも熱い応援を送りました！】



【急遽体育館での実施となりましたが、子どもたちの笑顔があふれていました】

いのちをまもる われをみがく きついでうごく